

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Promosi Kesehatan

Ulul Azmi  
14120200029

**“Pengaruh Penggunaan Media Sosial Tiktok Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Remaja Mengenai Perilaku Seksual Pranikah Pada Remaja Di Sma Negeri 3 Luwu Timur Tahun 2024”**

Remaja menjadi populasi terbanyak penduduk dunia saat ini. Di masa sekarang ini remaja cenderung lebih mudah melakukan penyesuaian dengan arus globalisasi dan arus informasi yang bebas yang dapat menyebabkan terjadinya perubahan perilaku seksual menyimpang karena adaptasi terhadap nilai-nilai yang datang dari luar. Dengan minimnya pengetahuan remaja mengenai perilaku seksual, maka dibutuhkan adanya edukasi. Pentingnya edukasi mengenai pendidikan agar meminimalisir dampak buruk yang dapat terjadi pada remaja seperti aborsi dan kehamilan yang tidak diinginkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media sosial Tiktok terhadap pengetahuan dan sikap remaja mengenai perilaku seksual pranikah pada remaja di SMA Negeri 3 Luwu Timur.

Pada penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan desain penelitian yang digunakan adalah pre eksperimental dengan model desain *one group pre post test design*. Pengambilan sampel menggunakan teknik total sampling dengan jumlah sampel sebanyak 48 siswa. Metode analisis data dengan uji statistik *Independent Sample Test*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dilakukan secara langsung menggunakan kuesioner dengan memberikan lembaran daftar pertanyaan yang akan diisi oleh responden. Hasil yang diperoleh menggunakan perhitungan uji *Independent Sample Test* di peroleh p-value = 0,000 yang berarti p – value <0,05, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara media sosial tiktok terhadap pengetahuan remaja mengenai perilaku seksual pranikah di SMA Negeri 3 Kab. Luwu Timur.

Terdapat pengaruh media sosial tiktok terhadap pengetahuan dan sikap remaja mengenai perilaku seksual pranikah pada remaja di SMA Negeri 3 Luwu Timur. Disarankan peran aktif sekolah untuk selalu memberikan informasi dan edukasi mengenai perilaku seksual, baik

dengan penyuluhan atau metode yang lainnya dengan menggunakan media tiktok karena terbukti dapat meningkatkan pengetahuan dan sikap siswa di SMA Negeri 3 Luwu Timur.

**Kata Kunci : Media Tiktok, Pengetahuan, Sikap, Perilaku Seksual  
Pranikah**